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Abstract  

A prediction model for fuel usage during tillage operations was created using dimensional 

analysis. The model was established by incorporating experimental findings into an equation. 

The experiment was conducted in the EL Ouracia region of Setif, Algeria, with fuel usage per 

time unit determined through topping-up the tank method. The fuel experiment parameters were 

measured according to their respective standard procedures. By simulating fuel usage with 

tillage depth, tillage width, travel speed, soil bulk density, and cone index. The constant in the 

prediction model was obtained. This developed model has the potential to forecast the tractor 

fuel consumption during tillage operation.   

Résumé  

Un modèle de prédiction de la consommation de carburant pendant les opérations de travail du 

sol a été créé à l'aide d'une analyse dimensionnelle. Le modèle a été établi en incorporant les 

résultats expérimentaux dans une équation. L'expérience a été menée dans la région d'EL 

Ouracia à Sétif, en Algérie, et la consommation de carburant par unité de temps a été déterminée 

par la méthode du remplissage du réservoir. Les paramètres de l'expérience sur les carburants 

ont été mesurés conformément à leurs procédures standard respectives. En simulant la 

consommation de carburant en fonction de la profondeur et de la largeur du travail du sol, de la 

vitesse d'avancement, de la densité apparente du sol et de l'indice de cône. La constante du 

modèle de prédiction a été obtenue. Le modèle développé permet de prévoir la consommation 

de carburant du tracteur pendant le travail du sol.   
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